



秋の叙勲 旭日双光章 にしつかいさむ 西塚勇さん

昭和 58 年に千代田村議会議員として初当選後、千代田町議会議員およびかすみがうら市議会議員として、永きにわたり市政の発展に尽力された功績が認められ受章されました。「このたびの受章は、多くの皆さまのご協力とご支援のたまものと心より感謝申し上げます。6 期 24 年続けることができたこと、34 歳で初当選させていただいたことは一生忘れません。支えてくれた家族にも感謝しています」と受章の喜びを話してくれました。



●秋の叙勲受章者：大貫光敏（おおぬきみつとし）さん／瑞宝単光章／希望によりお名前だけの紹介となります。



複合交流拠点施設についての意見交換

11 月 25 日から計 3 回にわたり、やまゆり館で、「複合交流拠点施設整備に関する市民ワークショップ」を開催しました。市では、「窓口機能」「図書・学習機能」「コミュニティ機能」などを持つ施設と「防災機能を有する公園」の複合的な整備を計画しています。施設に期待することなどについて、市内団体の方や市内公募の方計 35 人がアイデアや意見を出し合いました。皆さんからの貴重なご意見などを今後の施設整備に役立てていきます。

茨城県表彰 こんのひろつぐ 今野浩昭代表

12 月 2 日、地域活性化などに取り組んだ団体として、茨城県より「新しいばらきづくり表彰」を受賞された株式会社かすみがうら未来づくりカンパニーの今野浩昭代表が、市長を表敬訪問されました。ゲストハウス古民家「江口屋」や体験型サイクリング事業「ライドクエスト」などを打ち出し、地域振興と魅力発信に寄与した功績が認められ、表彰されました。「引き続き地域の発展に努めてまいります」と受賞の喜びを話してくれました。



パパと協力して料理にチャレンジ

12 月 18 日、あじさい館で、「パパと一緒にクッキング!」を開催しました。この講座は、男女共同参画事業の一環で、男性の固定的な役割分担意識の解消を図り家庭生活への積極的な参画を促進することを目的に開催したものです。今年は、クリスマスツリーの形をしたクッキー作りで父子でチャレンジしました。参加者からは「ツリーの形に上手にできた」「とてもおいしく作れた」などの感想がありました。



楽しいクリスマスの思い出

12 月 4 日、千代田講堂で、市子ども会育成連合会主催の「かすみっ子まつり」が開催されました。クリスマス万華鏡制作や筑波大学ジャグリングサークル「Sheep」によるジャグリングとバルーンアートショーが行われ、子どもたちも皿回しやバルーンアートに挑戦。最後は、市高校生会によるサンタクロースも登場し、子どもたちにプレゼントが渡されました。プレゼントを抱えた笑顔の子どもたち。クリスマスの素敵な思い出になりました。



文部科学大臣表彰 キャッチ・ボイス

12 月 7 日、音訳ボランティアサークル「キャッチ・ボイス」が、文部科学大臣から表彰状を贈呈されました。広報誌の音訳（声の広報かすみがうら）の他、障がい者施設を訪問して小説などの朗読や紙芝居などを行い、障がい者の生涯学習を支援した功績が認められ、表彰されました。川西廣明会長は「先達の方々が築き上げてこられたことを、次の世代にきちんと伝えていくことが我々の使命です」と今後の抱負を話してくれました。



農林水産大臣賞 貝塚忠三郎商店

12 月 14 日、水産加工技術の改善により水産製品の消費・販路拡大を図る「県水産製品品評会」で、農林水産大臣賞を受賞された貝塚忠三郎商店の貝塚幸夫さんが、市長を表敬訪問されました。受賞した看板商品の「しらうお佃煮」は、霞ヶ浦で水揚げされたシラウオを使った逸品。秘伝のタレの香ばしさと甘じょっぱさが口いっぱい広がります。「茨城県の水産振興のため、さらに努力を続けていきます」と受賞の喜びを話してくれました。



茨城県代表として全国の舞台で活躍

12 月 20 日、第 30 回 JOC ジュニアオリンピックカップにハンドボール県選抜として出場する藤井悠輔さん（霞ヶ浦中）、江黒樹さん（下稲吉中）、石塚太陽さん（下稲吉中）、齋藤史歩さん（下稲吉中）が、市長を表敬訪問され、大会への意気込みを語られました。大会は 12 月 22 日から 26 日までの間、徳島県で開催され、全国の強豪チームと試合を行い、茨城県選抜男子は準優勝、女子は第 3 位の成績を収められました。



左から齋藤さん、石塚さん、市長、江黒さん、藤井さん